



Durante la sesión, se destacó que el jefe de Estado, Nicolás Maduro, ha estado al frente de esta batalla desde el primer momento. Foto: Twitter @Asamblea\_Ven

La Asamblea Nacional (AN) de Venezuela aprobó este martes **un proyecto de acuerdo en respaldo a la lucha contra la corrupción impulsada por el Gobierno del presidente Nicolás Maduro.**

Durante la sesión ordinaria, fue aprobado por mayoría calificada el **Proyecto de Acuerdo en Apoyo a la Investigación y Lucha contra la Corrupción** emprendida por el Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela, presentado por el diputado Diosdado Cabello.

En su intervención, el parlamentario expresó que "esta no es una batalla nueva, es una batalla histórica, una batalla que desde la Revolución Bolivariana hemos venido dando. Debemos recordar siempre a nuestro comandante Hugo Chávez, en cuántas ocasiones nos llamó a desprendernos de los antivalores".

Además, destacó que el presidente Maduro ha estado al frente de esta batalla desde el primer momento.

El diputado afirmó que **el Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), los diputados y diputadas del bloque de la patria, se comprometen a dar la pelea contra los hechos de corrupción en cualquier instancia y "quien caiga en esa situación que asuma su responsabilidad".**

"La Revolución Bolivariana no descansará en la lucha contra los corruptos, llámense como se llamen, se metan donde se metan, y sean quienes sean", manifestó el parlamentario y primer vicepresidente del PSUV.

Por su parte, el presidente de la AN, diputado Jorge Rodríguez, resaltó que el comandante Chávez y el jefe de Estado Maduro, en sus respectivas gestiones, han enfrentado la corrupción de manera determinante y firme, lo que no se ha visto en Gobiernos anteriores.

"Creo que ha llegado la hora de que cuando nos referimos a que los culpables caerán, sean quienes sean y estén donde estén, incluya también a esos sectores de la ultraderecha que se robaron al menos más de 40.000 millones de dólares y además agredieron a la república para que dejara de producir más de 635.000 millones de dólares que el bloqueo le ha costado a la República Bolivariana de Venezuela", recordó.

Asimismo, aclaró que esta investigación apenas comienza y propuso que la Comisión de la Política Interior de la AN se aboque a la revisión de todas las leyes existentes en el país contra la corrupción "para hacer más enérgicos los castigos".

**El presidente del Parlamento venezolano acotó que, hasta el momento, hay 19 personas detenidas por estos hechos "y estoy seguro que vienen más".**

## **Respaldo a la lucha contra la corrupción**

Por su parte, la **Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB)** emitió un comunicado para sumarse al respaldo en la lucha contra la corrupción que lleva a cabo el Ejecutivo.

"En los últimos días hemos tenido conocimiento de las contundentes acciones tomadas por el Gobierno Bolivariano contra un grupo de funcionarios públicos que han incurrido en flagrantes hechos de corrupción, los cuales afectan sensiblemente la moral republicana, la paz, el buen vivir, el desarrollo y la prosperidad de la sociedad venezolana", refiere el texto.

(Con información de [Telesur](#))